Ehrung anlässlich des Festgottesdienstes: Laurentiusfest, 20.10.2007 Badische Neueste Nachrichten vom 23.10.2007

v.l.n.r.:

Thomas Kiefer, Pfarrer Otto Doll, Wolfgang Braun, Pater Jakobus, Carmen Beckert und Rolf Lammel

Ehrenurkunde für Wolfgang Braun

Anerkennung für großen ehrenamtlichen Einsatz in der Pfarrgemeinde St. Laurentius

Rastatt-Niederbühl (ar). In Niederbühl wurde am Wochenende das Laurentiusfest gefeiert, das alljährlich an den Namenspatron der katholischen St. Laurentius Kirche erinnert. An diesem Festtag wollten die Gemeindemitglieder jedoch nicht nur feiern, sondern auch einem Mann danken, der seit vielen Jahrzehnten ehrenamtlich für die Pfarrgemeinde aktiv ist. Wolfgang Braun erhielt die Ehrenurkunde der Erzdiözese Freiburg.

Der in Niederbühl geborene Braun ist tief in seiner Gemeinde verwurzelt. Bereits als junger Bub stellte er sich als Ministrant bereit, übernahm später die Jugendgruppenleitung, und ist seit 1973 als Lektor tätig. Im Jahre 1981 wurde er in den Pfarrgemeinderat gewählt und trat im Jahre 1990 die Nachfolge von Reinhold Scharer als Pfarrgemeinderatsvorsitzender an ein Amt, das er 17 Jahre lang bis zum Frühjahr dieses Jahres ausübte.

Braun war jahrelang als Cheforganisator für die Christi Himmelfahrtsfeiern in Schloss Favorite verantwortlich. Seit 26 Jahren leitet er das Bildungswerk und organisierte dabei zahlreiche Reisen unter anderem nach Israel, Syrien, Libanon, Santiago de Compostela, Sinai, Polen, Rumänien.

Die nächste Reise im August 2008 geht nach Georgien. "Da engagiert sich jemand mit viel Herzblut", bemerkte sein Nachfolger, Pfarrgemeinderatsvorsitzender Thomas Kiefer.

Eigentlich hätte Braun im Rahmen des Festgottesdienstes, den Pater Jakobus-Maria zelebrierte und der Kirchenchor unter Leitung
von Dieter Hanisch und das Bläserquartett
musikalisch umrahmten, eine weltliche und
die kirchliche Ehrung erhalten sollen. "Die
Ehrennadel der Stadt Rastatt in Gold sollte dir
heute durch Oberbürgermeister Klaus-Eckhard Walker überreicht werden", äußerte Kiefer. Am vergangenen Freitag habe er aber einen Brief erhalten, in dem OB Walker mitge-



EINE HOHE AUSZEICHNUNG von der Erzdiözese Freiburg erhielt Wolfgang Braun (Dritter von links) beim Laurentiusfest in Niederbühl. Zu den Gratulanten zählten (von links) Thomas Kiefer, Pfarrer Otto Doll, Wolfgang Braun, Pater Jakobus, Carmen Becker und Rolf Lammel.

teilt habe, er könne den Termin wegen eines anderweitigen Termins nicht wahrnehmen und die Verleihung würde verschoben.

Da der Festgottesdienst der würdige Rahmen gewesen wäre, hätte sich das Gremium jedoch entschieden, die geplante Überraschung bekannt zu geben.

Empfangen durfte Braun aber die von Erzbischof Robert Zollitsch unterschriebene Ehrenurkunde der Erzdiözese Freiburg. "Es war mir

ein großes Anliegen, das Erbe meines Vorgängers Reinhold Scharer weiterzuführen und auszugestalten und das unter drei Pfarrern", so Braun. In der Arbeit des Bildungswerkes sehe er die Möglichkeit, den interreligiösen Dialog zu fördern, weswegen ihm auch der Austausch mit den moslemischen Gemeinden am Herzen liege. "Wir gehören alle zum Bodenpersonal Gottes", zitierte er Worte des ehemaligen Pfarrers Otto Doll.